



学校教育目標『豊かな心をもち 進んで学び 元気でたくましい子どもの育成』
目指す子ども像 いつも元気な子 ぼくも私も仲良く、やさしい子 り想にむかって学び、働く子



無事に運動会を行いました！！

昨年度は、まさかの大雨で休校になってしまいましたが、今年度は無事に予定通り1日（土）に運動会を行うことができました。明け方の雷雨には驚きましたが、市内トップレベルで水はけがよい運動場のおかげで、予定の時刻で準備を整えることができました。運動会が終わるころには青空が広がり、子どもたちのがんばりを讃えているかのようでした。開会式で話した「あきらめない」気持ちで、最後まで全力でがんばった子どもたち。どの学年も、それぞれの学年らしさが出た演技で、とても素晴らしかったです。スローガンの通り「笑顔、最高の思い出」となった運動会でした。

また、運動会のリハーサルを1日早めて30日（木）に行いましたが、この日を含め学校開放週間には、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。本当にありがとうございました。子どもたちも励みになったことでしょう。

当日は、いぼりんの会より、りんごジュースをいただき、美味しく飲み干して下校しました。
保護者の皆様には、体調管理や持ち物の準備、当日の応援など、ご協力に心より感謝いたします。



○11月の行事予定

－お知らせ－

◎縦割り給食・遊び

20日（木）に、縦割り給食と縦割り遊びを行います。縦割り給食は、初めての試みです。縦割りグループの教室に、1年生から6年生までが集まって、給食を配膳し、一緒に給食を食べます。昼休みには、そのグループと一緒に遊びます。

これまでも、あいさつ運動やスポーツウィーク、運動会のキッズダンスと、縦割りグループで取り組んできました。異年齢の子どもたちが協力して活動することは、年下の子どものお世話をしたり、年上の子どもに憧れの気持ちをもったりして、よりよい人間関係を築くことにつながります。「みんな仲よし 井堀小」がもっともっと広がるとよいです。

◎保幼小交流

11日（火）は、1・2年生が、近隣の保育園や幼稚園の子どもたちを招待して交流します。今回は、2年生の手作りおもちゃで遊びます。園児達のお世話は、1年生が行います。就学時健康診断を翌日に控え、園児の皆さんも小学校への関心が強まる頃だと思います。1・2年生は、お兄さん・お姉さんとして、ぐっと成長することでしょう。

主な11月行事

日	曜	行事
1	土	運動会
3	月	文化の日
4	火	地域あいさつ運動 避難訓練(不審者対応)
6	木	図書館見学(2年) クラブ活動(4・5・6年)
7	金	運動会代休
10	月	定時退校週間
11	火	保幼小交流(1・2年)
12	水	就学時健康診断(1～3年生・ひまわり学級 13時頃下校)
13	木	委員会活動(5・6年) 校外学習(到津の森)(1・2年)
17	月	修学旅行前早帰り(6年)
18	火	修学旅行1日目(6年)
19	水	修学旅行2日目(6年)
20	木	縦割り給食・遊び
21	金	いぼりんデイ
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	定時退校週間 海事産業見学(5年)
26	水	4校合同人権学習参観(13時15分頃下校)
28	金	カルビー出前授業(3・4年) 人権週間(～12月4日)